

Oposición solicita reunión con el INE

P6

#OPOSICIÓN

Solicitan reunión con el INE

EL OBJETIVO ES REVISAR EL PANORAMA DE CARA A 2024, DIJO ESPINOZA CHÁZARO

POR ALMAQUIO GARCÍA

El Frente Amplio por México solicitó una reunión con los integrantes del Consejo General de Instituto Nacional Electoral, para revisar el panorama, de cara a los comicios de 2024.

Luis Espinoza Cházaro, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados e integrante del Comité Organizador del frente, dio a conocer que las dirigencias nacionales de la alianza solicitaron formalmente hablar con las y los consejeros electorales.

El legislador sostuvo que, si la consejera presidenta Guadalupe Taddei y las y los integrantes del Consejo General del órgano electoral realizaron un encuentro institucional con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el 13 de junio, no habría por qué suponer que no haría lo mismo con los partidos de la coalición.

“Si el INE recibe o se reúne con el Presidente, debe reunirse con la oposición. Justamente, tanto el presidente Jesús Zambrano, como Marko Cortés y Alito (Alejandro Moreno), han pedido una reunión con el pleno del Consejo del INE. Y ojalá que con el mismo ánimo que fueron a ver el presidente, reciban a la oposición” sostuvo. 



ETAPAS TIENE
EL MÉTODO
DE SELECCIÓN
DEL FRENTE.





- **EQUILIBRIO.** El diputado espera que el encuentro se dé con el mismo ánimo que el sostenido con el Presidente.

